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｢豊島区法定外税に関する報告書 (案 )｣に対する意見書  
 
 
 私は報告書（案）に有る通り、ワンルームマンション税を課税すべ  
 
きと考えますが、家主が一部に居住する建物と総戸数１００以上のも  
 
のは非課税でよいのではないかと思います。  
 
 
［戸数１０～３０規模の分譲マンションが管理費が足りない為か、管  
 
理が行き届かないし、区分所有の家主も一番無責任だと感じます。］  
 
 

                           以 上  


